

# Bedienung (PR-Gateway)

## Wie kann ich weitere Presseportale zur Veröffentlichung von Online Pressemitteilungen mit PR-Gateway auswählen?

Bei der Veröffentlichung Ihrer [Online Pressemitteilung auf Presseportalen](#) mit PR-Gateway wird Ihnen nach der Auswahl der geeigneten Kategorie eine Vorauswahl von geeigneten Presseportalen von PR-Gateway vorgeschlagen. Um Ihre Reichweite zu vergrößern, wählen Sie einfach weitere Presseportale aus.

Um weitere Presseportale auszuwählen, gehen Sie bitte folgendermaßen vor:

1. Melden Sie sich in Ihrem PR-Gateway Account ein und klicken Sie auf den Button "Portalverwaltung".
2. Wählen Sie im nächsten Schritt aus, welche Portale Sie mit PR-Gateway verbinden möchten.
3. Um ein Presseportal zur Veröffentlichung auszuwählen, setzen Sie einfach ein Häkchen neben in der dazugehörigen Checkbox.
4. Einige Presseportale verfügen über ein Pressefach. Erstellen Sie ein Pressefach, um PR-Gateway mit dem Presseportal zu verbinden. Mehr dazu erfahren Sie in dem FAQ-Beitrag "[Pressearchiv: Wie binde ich bei kostenlosen Presseportalen ein Pressefach in PR-Gateway ein?](#)"

The screenshot shows the PR-Gateway user interface. At the top, there is a navigation bar with the PR-Gateway logo and user account information. Below this is a menu with options like 'Pressemitteilung veröffentlichen', 'Veranstaltung bewerben', and 'Portalverwaltung'. The 'Portalverwaltung' section is highlighted with a yellow box and a circled '1'. Below the menu, there are search filters and a list of 'Kostenlose Presseportale'. The list contains various portals, each with a checkbox and a 'Premium-Portal' label. Some portals have a green 'Pressefach' label. A yellow box highlights the 'live-pr.com' entry, which has a 'Pressefach' label and a circled '4'. Another yellow box highlights the 'artikel-presse.de' entry, which has a circled '3'. The interface also shows a search bar and a 'Portal vorschlagen' button.

# Bedienung (PR-Gateway)

## Weitere Leseempfehlungen:

- [Owned Media – Unternehmens-News auf Presseportalen selbst veröffentlichen](#)
- [3 Vorteile von kostenlosen Presseportalen](#)
- [Presseportale: Mehr Reichweite für Online-Pressemitteilungen](#)

Jetzt kostenlos testen  
Pressemitteilung + Premium-Report

## Presseverteiler für reichweitenstarke Online-PR

Mehr Veröffentlichungen für Ihren Content

- ⊙ Alle Veröffentlichung mit nur 1 Klick
- ⊙ +250 renommierte Themenportale und Presseportale
- ⊙ Intelligente Textoptimierung
- ⊙ Optimal für Agenturen



[kundenservice@pr-gateway.de](mailto:kundenservice@pr-gateway.de)

Sie benötigen mehr Hilfe? Wir sind für Sie da:

Eindeutige ID: #1041

Verfasser: Adenion

Letzte Änderung: 2017-07-31 08:32